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CONSIGLIO 
11 REGIONALE 

DEL PIEMONTE 

z 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA L) 	G 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Cons gliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Servizio analisi presso l'Ospedale di Biella. 

Premesso che 

• a fine novembre 2015, era stata depositata dal sottoscritto un'interrogazione a risposta 

immediata avente ad oggetto: "Ipotesi di individuazione presso l'AOU Maggiore della 

Carità di Novara della sede del laboratorio di analisi preposto agli esami di routine ad alta 

automazione". In tale occasione, l'Assessore regionale alla Sanità era stato interrogato 

per sapere quali fossero le motivazioni per cui era stata individuata l'Azienda 

Ospedaliera di Novara quale sede del laboratorio di analisi presso cui effettuare gli 

esami di routine ad alta automazione, dato che il nuovo ospedale di Biella già 

disponeva, senza necessità di alcun adeguamento, delle attrezzature, del personale e 

delle strutture idonee per essere il riferimento in materia per il quadrante; 

• l'Assessore regionale aveva risposto al suddetto atto precisando che il laboratorio di 

analisi sarebbe rimasto a Biella, così come ogni laboratorio in tutta la regione. In altre 

parole, i centri di prelievo sarebbero stati mantenuti, nel numero e nella dislocazione, 

sarebbe stato solo riorganizzato e ottimizzato il servizio, senza alcun disagio per i 

cittadini; 



preso atto che 

• la ratio alla base di tale riorganizzazione era che la diagnostica di laboratorio aveva 

subito dei grandi cambiamenti negli ultimi anni, poiché l'automazione, la 

robotizzazione e l'informatica erano (e sono) ormai tali da consentire di compiere 

attività di laboratorio su scala molto più ampia, soprattutto per analisi quali 

l'ematologia, la coagulazione, la chimica clinica e la sierologia. Le analisi di carattere 

comune e corrente, cioè, sono ormai analisi che vengono fatte in automazione e più 

grande è la dimensione e la quantità delle analisi di automazione, maggiori sono i 

risparmi, a parità di qualità di servizi per i cittadini; 

appreso che 

• sono degli ultimi giorni le notizie circa nuove rimostranze in merito allo spostamento a 

Novara di alcuni servizi effettuati, oggi, dal laboratorio analisi di Biella. Rimostranze 

che si fondano sul comprensibile timore che, nonostante le ampie rassicurazioni 

diffuse, il suddetto spostamento possa determinare un disagio per i cittadini nella 

fruizione del servizio, nonché conseguenze sugli attuali livelli occupazionali. 

Tutto ciò premesso, 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 

• per sapere se, con riferimento all'attuazione della delibera che riorganizza i servizi 

legati ai laboratori analisi nella nostra regione, ci siano delle novità rispetto a quanto 

già precisato dall'Amministrazione regionale contestualmente alla riorganizzazione del 

sistema sanitario all'inizio del 2015, con particolare riguardo al servizio analisi presso 

l'Ospedale di Biella. 

`Tbrino, 18 febbraio 2019 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


